

URBANESIA

3 Pilar Temanggung Road Show Silaturahmi

Agung widodo - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Jun 13, 2024 - 08:54



Silaturahmi Sinergitas 3 Pilar

TEMANGGUNG - Tiga pilar Temanggung yang terdiri dari PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Kapolres Temanggung yang diwakili Kasat Intelkam AKP Himawan road show silaturahmi di beberapa Kecamatan di wilayah Temanggung, kebetulan hari ini Rabu 12 Juni 2024 Balai Desa Giyono Kecamatan Jumo Kabupaten Temanggung menjadi tujuan silaturahmi tersebut.



Tidak hanya sampai berhenti disitu, Tiga pilar Temanggung yaitu TNI, Polri dan juga Pemerintah pada hari itu juga melanjutkan silaturahmi ke 2 Kecamatan berbeda yaitu Kecamatan Gemawang dan Kecamatan Kandungan dengan dihadiri oleh segenap Kepala Desa dan Perangkat Desa.

"Silaturahmi Sinergitas 3 Pilar Untuk Mewujudkan Temanggung yang Aman dan Kondusif menjadi tema kegiatan tersebut".



Nurwanto Kades Giyono sekaligus mewakili sambutan dari tuan rumah

menyampaikan, ungkapan syukur dan memberikan apresiasi atas kegiatan silaturahmi 3 Pilar yang selama ini baru kali ini dilaksanakan di wilayah Kabupaten Temanggung.

"Alhamdulillah ini pertama kalinya bagi kami bisa bertatap muka langsung dengan pucuk pimpinan TNI Polri dan Pemerintah di wilayah Temanggung, mudah mudahan banyak arahan dan pelajaran yang kami bisa ambil dari acara hari ini", Tutar Giyono.

Sementara itu Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P yang sekaligus sebagai narasumber dalam giat tersebut menyampaikan bahwa kedatangannya bersama 3 pilar tersebut, untuk bersilaturahmi kepada Kepala dan Perangkat Desa

"Kami datang kesini "Sobo Deso" sambang sambang ke Deso Deso. Biar kenal dan tau serta menjalin silaturahmi", Ungkap Dandim.



Lebih lanjut Letkol Inf Sriyono menyampaikan pentingnya sinergitas dalam segala hal, terlebih lebih yang berkaitan dengan pembangunan di wilayah.

"Kita yang di tingkat Kabupaten, FKPD selalu bersinergi dan bekerja sama dalam segala hal, saya berharap di tingkat Kecamatan, Camat Danramil dan Kapolsek begitu juga sebaliknya di tingkat Desa juga harus tetap bersinergi dan kerjasama untuk membangun wilayah".



"Ingat sebentar lagi kita mempunyai hajat besar yaitu Pilkada 2024 pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur Jawa Tengah serta Bupati dan Wakil Bupati Temanggung, mari kita sukseskan pilkada tersebut dengan saling bersinergi, bekerja sama sengkuyung bersama untuk Temanggung yang aman dan kondusif". Pungkas Dandim